Vie associative

Sport-loisirs

Venez découvrir le billard français

Le club de billard dispose d'un beau matériel et les adhérents sont désireux de partager leur passion avec de nouveaux adeptes de ce sport.

Lorsque l'on pousse la porte du club de billard, on perçoit à la fois la convivialité et la concentration, deux notions indissociables de ce sport. «Car le billard est un sport. La fédération tente même d'obtenir son classement comme discipline olympique», note Pierre Tranakidis, le référent technique du club. Claude Prévost confirme: «cela requiert beaucoup de concentration, de maîtrise de soi. En compétition, cela influence nettement les résultats».

La compétition, ce n'est pas ce qui motive les 21 membres de ce club dont l'activité est reliée à l'Université Populaire. Leur objectif est de partager leur passion. Pour cela, ils bénéficient de deux belles pièces au rez-de-chaussée de l'ancienne école Paul Paray (à côté de l'école de musique). La décoration picturale y est joliment assurée par le peintre Claude Zedde et les membres du club y ont installé deux billards français de 2,80 m et un de 2,60 m. Le club existe depuis 18 ans et les adhérents ont toujours eu à cœur de veiller au bon entretien de ce matériel coûteux.

Aujourd'hui, ils souhaitent franchir une nouvelle étape: s'ouvrir à de nouveaux adhérents. «Nous avançons en âge et souhaiterions accueillir des jeunes», assure M. Prévost. Il est possible de pratiquer le billard à partir de l'âge de 9 ans. Les enfants sont donc les bien-



Il est possible de pratiquer le billard tous les jours dans une ambiance conviviale.

venus et les plages horaires permettent à tout à chacun de venir y passer de longs et bons moments. Il est en effet ouvert 7 jours sur 7 de 14 h à 19 h. Un tournoi est organisé en interne et des rencontres amicales sont aussi programmées avec le club de Friville et bientôt avec celui de Saint-Nicolas d'Aliermont.

Si vous ne connaissez pas le billard français, les membres du club ne vous fermeront pas la porte, bien au contraire. «Nous sommes prêts à former les nouveaux adhérents», assure M. Tranakidis avec enthousiasme.

Le club organise une porte ouverte le samedi 5 décembre de 14 h à 19 h. Vous pourrez vous essayer au billard et laisser une petite obole au profit du Téléthon.

Renseignements au 06 42 49 25 73 et au 06 29 74 40 75.